

戸河内あすなろ園における新型コロナウイルス感染症の終息について

令和4年11月21日

11月8日、戸河内あすなろ園において初めて判明した新型コロナウイルス陽性者2名（ご利用者1名・職員1名）については、幸い軽症で推移し所定期間の療養後陰性が確認できたので、11月16日に通常体制に戻りました。

幸いクラスターにはならず、戸河内あすなろ園内においては今回の感染は終息したものと判断しましたのでお知らせします。

感染状況やその対策につきましては、11月15日付けの第1報において公表しているとおりでありますが、この間ご利用者、ご家族の皆様をはじめ関係者の皆様に多大なご心配とご迷惑をおかけしましたことを心よりお詫びいたします。

陽性者判明直後から、ご利用者、職員が一致協力して事態収束に向けた検査や感染防止対策に取り組んだ結果、11月9日以後は新たな陽性者は出ていません。

こうした状況から、この度の戸河内あすなろ園における新型コロナウイルス感染症については終息したものと宣言させていただきます。引き続き職員一同更なる感染予防策の徹底を図り、ご利用者が安心してサービスを受けることができる環境づくりに取り組んでまいりますので、引き続きご理解とご支援をいただきますようお願いいたします。

社会福祉法人 親心会
戸河内あすなろ園施設長